

吉田小だより

No. 11

R元. 11. 26

様々な学びは

これからの時代を生きるために

十一月は、学校行事やそれぞれの学年での校外学習や体験活動が多くあります。教室で学習したことを、校外学習や体験でもっと調べたり確かめたりする、そして、疑問や気付いたことをさらに広く深く追究していく、自分の生活に生かす、そんな学習ができるとこれからの生きる力につながっていきます。

演劇教室

一日の授業参観後、PTA家庭教育委員会開催行事で「パンンペ ペナンペむかしものがたり」を鑑賞しました。ペナンペじいさんは、欲張りですが最後は二

人で助け合っ

て問題を解決

していくとい

う心温まるストー

リーでした。劇団員

の演技を間近

で鑑賞し、鑑賞後

は劇中の踊りを

全校で楽しく踊りました。

本物に触れるよい機会となりました。

座繰り体験

七日、富岡市繭と生糸のふれあい体験事業の「座繰り体験」が行われました。

三年生は九月

に蚕を繭にな

るまで飼育し

ました。その

繭を伝道師の

指導のもと、

座繰りを回し

系にしました。



子どもたちは、農家の人や富岡製糸場の工女さんの苦勞に思いをはせながら真剣に座繰りに取り組んでいました。

宿泊体験学習

一二・一三日、五年生は、一ノ宮小、丹生小児童と一緒に妙義青少年自然の家で体験学習を行いました。

自然の家の目標「自主」「規律」「協同」「奉仕」「友愛」を心がけ三校合同のグループでの登山、キャンプファイヤー、火おこし体験、野外炊飯等様々な活動を行いました。

天候にも恵まれ、自然の素晴らしさを感じることができ

ました。

また、他

校の五年

生とも仲

良くなり、

退所時に



は別れを惜しんでいる姿が見られました。
二日間を通し、随所に「自主」「規律」「協同」「奉仕」「友愛」の行動ができた
五年生、これからの生活に生かすとともに、高学年としてさらなる活躍をしていく
れることを期待しています。

校内持久走大会

二二日、持久走大会が開催されました。

子どもたちは、十月下旬より運動集会、朝の登校後、休み時間等に練習してきました。体育主任が毎朝音楽を流したり、マラソンカードを工夫したりしたこと、そして、子ども自身も目標をもち取り組んだことで、この期間に走った



10年間連続の先導、
ありがとうございます。



距離の一人当たりの平均は、三十〜四十キロメートルです。

当日は、積み重ねてきた練習の成果を十分に発揮し、強い心で最後まで力一杯走り切ることができました。沿道からの声援を受け、ゴールをめざして真剣に走る子どもたちの姿に胸が熱くなるとともに子どもたちの可能性に感動しました。

安全に走れるよう交通整理をしてくださった交通指導員、安全協会、PTA学年委員の皆様、先導をしてくださった岩井進様、また、応援をしてくださった保護者、地域の皆様、ありがとうございました。

廃品回収

一六日、PTA廃品回収が行われました。地区委員を中心として朝から回収や積み込み作業等、たいへんお世話になりました。収益は、子どもたちの教育活動に有効に使わせていただきます。地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

12月の予定

11月27日～12月13日

人権集中学習

2日(月) 授業公開日

3日(火) 交通少年団街頭指導

7日(土) カルタ大会

10,11日(火・水)

事務整理のため13:30下校

12日(木) 西中まるごと留学6年生

スクールカウンセラー来校

19日(木) 大掃除

23日(月) 2学期終業式

24日(火) ～1月6日 冬季休業

1月7日(火) 3学期始業式

富岡市立吉田小学校 校長 加藤 佳子

HP <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>

カラー版をWeb ページに掲載しております。



